



Sheinbaum y Xóchitl Gálvez lideran sondeo para ser las candidatas presidenciales en México

Ciudad de México, 8 ago (EFE).- La ex jefa de Gobierno de Ciudad de México Claudia Sheinbaum y la senadora Xóchitl Gálvez lideran las preferencias para convertirse en las candidatas presidenciales del oficialismo y la oposición, respectivamente, según una encuesta del diario El Financiero publicada este martes.

En la contienda interna del gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Sheinbaum obtiene 28 % de las preferencias para ser la candidata en las elecciones presidenciales de 2024, siete puntos por encima de su rival más cercano, el excanciller Marcelo Ebrard, quien recibe 21 %.

Sin embargo, los datos muestran que se ha reducido la ventaja de la exmandataria capitalina frente a la última encuesta, del 18 de julio, cuando ella tenía un 29 % de los apoyos, 10 puntos por encima de Ebrard (19 %).

En tanto, en la contienda para definir la candidatura presidencial de la alianza opositora Va por México, la senadora Gálvez obtiene 23 %, nueve puntos por encima del presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel (14 %), ambos del derechista Partido Acción Nacional (PAN).